

令和6年4月22日

全国国公立幼稚園・こども園長会 関係各位

全国国公立幼稚園・こども園PTA連絡協議会 関係各位

能登半島地震災害義援金（お礼とご報告）

平素より格別のご支援を賜り、誠にありがとうございます。

このたびの能登半島地震に際して、多くの方々よりお見舞いの言葉と義援金の形で温かいご支援、ご厚情をいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

皆様からの温かいメッセージは、支援を必要とされている方々への大きな励ましとなることと思います。現在、具体的な支援活動の展開に向けて準備を進めておりお寄せいただいた義援金は、子どもたちのために活用できるようにしてまいる所存です。進捗があり次第、報告させていただきます。

私たちの活動を通じて、被災された方々が一日も早く平穏な日常を取り戻せるよう、全力を尽くしてまいります。

引き続きのご支援、ご協力を心よりお願い申し上げます。皆様の温かいご厚意に深く感謝いたします。

全国国公立幼稚園・こども園長会 会長 高橋慶子

日頃よりのご協力とこの度の義援活動への多大なるご助力に心から御礼申し上げます。発災より3か月以上を経過した現在におきましても、報道より復興途中である状況を確認するたびに、現地の子どもたちを取り巻く環境に心配を募らせる日々です。しかしながら、日本各地のお仲間の皆様よりたくさんの優しいお心遣いをお預かりし、本当に心強く、あたたかい気持ちを頂戴しました。

全国の皆様のお気持ちが、必ず被災地の子どもたちの支えとして役立てられますことを確信し、ここに深く御礼を申し上げる次第です。

この度は、優しいお心遣い、本当にありがとうございました。

全国国公立幼稚園・こども園PTA連絡協議会 会長 山崎篤史

ご報告

おかげをもちまして、国公幼と全幼Pが連携して実施した今回の義援金は147の団体から寄せられ、合計総額**7,581,655円**（4月2日現在）となりました。

被災地の子どもたちのためにご活用していただけるようお届けしたいと思っております。